

Abteilung Bubenjungschar

Dankbar schauen wir auf unseren 2. Carrera-Tag am vergangenen Samstag zurück an welchem 38 Kinder, 4 Papas und 7 Mitarbeiter unser Haisl bevölkerten.

Nach einem kurzen Impuls zum Thema Dankbarkeit folgte die Einführung zum Sortiment und zur Funktionsweise des „Carrera Universal 132“-Systems. Danach ging es in Gruppen ans Rost abschmirlen und Bauen von 9 kreativen Bahnen für welche ca. 1200 Schienenteile zur Verfügung standen. Neben den Bau der eignen Bahnen war auch die zuvor gebaute ca. 18 Meter lange 4 spurige Bahn auf der 8 Autos gleichzeitig fahren konnten ein Highlight. Auf dieser Bahn fand auch ein kleines Renn-Turnier statt, zu welchen sich die Kinder in Zweierteams anmelden konnten. Aber die meiste Zeit hatten die Kinder einen riesen Spaß beim freien Training auf dieser Bahn. Zum Mittag gab es dann auch wieder leckere Pizzabrötchen. Außerdem wurde auch die Tischtennisplatte und das Plätzl zum Fußballspielen intensiv genutzt. Es war schön zu sehen, wie viel Spaß die Kleinen bis ganz großen Jungs beim Carrera-, Tischtennis- und Fußball spielen hatten.

An dieser Stelle auch herzlich Dank für alle Spenden und an alle Mitarbeiter, Kinder und Väter, welche beim Auf- und Abbau geholfen haben. (Robert)

